
StOAR Idel stellt den Bericht über die wirtschaftliche Entwicklung in Schortens vor. 

 

Bürgermeister Gerhard Böhling teilt mit, dass mit der Bebauung der 

Kramermarktwiese in Schortens begonnen wurde. Zudem liegen mehrere 

Baugenehmigungen vor. 

 

RM Striegl erkundigt sich hinsichtlich des neuen Standes des Gewerbegebietes 

„Erweiterung Branterei“ und über den Sachstand bei den Leerständen in der 

Innenstadt. StOAR Idel teilt hinsichtlich des Gewerbegebietes „Erweiterung 

Branterei“ mit, dass es schon Gespräche mit Interessenten und einige 

Reservierungen gibt. 

 

Bürgermeister Böhling merkt an, dass es noch weitere leerstehende Gebäude neben 

Popken geben würde - jedoch liegen hier noch keine Ergebnisse der 

Ansiedlungsbemühungen vor. 

RM Striegl bittet um eine Erweiterung der statistischen Aufstellung um die Anzahl der 

Betriebe in der Menkestraße. 

 

Ausschussvorsitzender Kasig beantragt, dass die Mitglieder des Ausschusses für Finanzen 

und Wirtschaft am Unternehmerfrühstück teilnehmen. Diesem Vorschlag wird zugestimmt.  


